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   開     議 

 

 

○小関勝助議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、10番、町田

義昭議員、１名であります。よって、ただいま

の出席議員は定足数に達しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○小関勝助議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 なお、赤間広議員から資料の配付について

申し出があり、許可いたしましたので、ご報告

いたします。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 赤間広議員の質問 

 

 

○小関勝助議長 順位６番、議席番号１番、赤間

広議員。 

  （１番赤間広議員登壇） 

○１番 赤間広議員 おはようございます。公

明党の赤間広でございます。 

 初めに、このたびの市長選におかれまして３

選目の当選を果たされました内谷市長に対して

心よりお祝いを申し上げます。 

 さて、質問に入らせていただきます前に、市

民の皆様に御礼と感謝の言葉を述べさせていた

だきたいと思います。 

 公明党は今月、11月17日、結党50周年の大き

な節目を迎えました。長きにわたり公明党を支

え見守ってくださいました皆様に心より厚く御

礼申し上げます。これからも市民の皆様の声を

市政に届け、よりよい生活の向上を目指し頑張

ってまいることをお誓い申し上げます。 

 また、意義ある月に一般質問をさせていただ

きますことに、重ねて御礼を申し上げます。 

 それでは、通告に従いまして質問をさせてい

ただきます。よろしくお願い申し上げます。 

 質問の１番目、今回の市長選での争点にあり

ました、かわと道の駅観光交流センターについ

て、まだまだ市民の皆様にご理解いただけてな

いと、選挙戦を通じて強く感じたところであり

ます。 

 議会、まち、各地区のタウンミーティング等

で、市長は精力的に説明等をなされてきたわけ

でありますが、とりわけ若い方々に対してはま

だまだであると強く感じたところでございます。 

 この際、この市議会を通じて市民の皆様へ、

どうしてかわと道の駅観光交流センターが必要

なのかを含めて説明していただきたく思います。 

 かわと道の駅観光交流センターに関連する事

業がどれくらいあり、進捗状況はどのようにな

っているのか、そして予算の執行状況はどのよ

うになっているか、そして今後の進め方はどの

ようにしていくのか、お尋ねいたします。 

 ２番目の質問です。市民の安心・安全につい

て、ＡＥＤの設置状況について質問させていた

だきます。 

 公明党が全国で普及を推進してきた自動体外

式除細動器ＡＥＤであります。この使用が一般

人にも認められるようになってから７月で10年

が過ぎました。厚生労働省研究班のまとめによ

りますと、普及台数は40万台に迫っており、現

在では45万台を超えているとされております。

ＮＰＯ法人ＡＥＤ普及協会の大久保代表理事に




